

Presse-Einladung

Auskunft erteilt	Katrina Jordan 0851 509-1439
Telefax	0851 509-1433
E-Mail	kommunikation @uni-passau.de
Datum	1. August 2017

Mikrocontroller und Virtuelle Welten: Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Informatik-Sommercamps präsentieren ihre Projekte

70 Schülerinnen und Schüler aus ganz Deutschland sind diese Woche im Rahmen des 22. Informatik-Sommercamps an der Universität Passau zu Gast. Am 4. August präsentieren die Teilnehmerinnen und Teilnehmer um 12.15 Uhr in Hörsaal 13 an der Fakultät für Informatik (Innstr. 33), was sie in ihren Projektgruppen umgesetzt haben. Vertreterinnen und Vertreter der Medien sind uns herzlich willkommen.

Die Schülerinnen und Schüler der Oberstufe können in der Woche vom 31. Juli bis 4. August an der Universität Passau „Informatikluft schnuppern“ und sich in gemeinsamen Projekten einen Eindruck verschaffen, was es heißt, Informatik zu studieren. Die Schülerinnen und Schüler kommen aus ganz Deutschland.

Knapp eine Woche lang haben die Teilnehmerinnen und Teilnehmer die Möglichkeit, mit Unterstützung von wissenschaftlichen Assistentinnen und Assistenten sowie Studierenden anspruchsvolle Aufgaben aus der Informatik zu lösen. Die Themen reichen von der Programmierung von Mikrocontrollern bis hin zur Erstellung von Virtuellen Welten. Auch die Robotik spielt eine Rolle: So hilft der StarWars-Held R2D2 den Schülerinnen und Schülern dabei, sich überhaupt in die Informatik einzufinden. Bei der öffentlichen Abschlussveranstaltung am 4. August ab 12.15 Uhr in Hörsaal 13 im Gebäude Informatik und Mathematik (Innstr. 33) präsentieren die Gruppen ihre Arbeitsergebnisse.

Organisator des Informatik-Sommercamps ist Prof. Christian Lengauer, Inhaber des Lehrstuhles für Programmierung. Finanziell unterstützt wird das Sommercamp durch die Ernst Denert-Stiftung für Software-Engineering.

Das Informatik-Sommercamp wurde 1996 ins Leben gerufen und findet dieses Jahr bereits zum 22. Mal statt. Insgesamt haben so schon mehr als 1.700 Schülerinnen und Schüler aus ganz Deutschland und dem Ausland an der Universität Passau erste Informatik-Erfahrungen sammeln können. „Die sehr positiven Erfahrungen aus den vergangenen Jahren zeigen, dass das Sommercamp eine wertvolle Hilfe bei der Entscheidung für oder auch gegen ein Informatikstudium ist“, so Christian Lengauer.

Weitere Informationen: <http://sommercamp.fim.uni-passau.de>

Bildhinweis: Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Informatik-Sommercamps 2017 mit Prof. Christian Lengauer, Ph.D. (links), sowie ihren Betreuerinnen und Betreuern. Foto: Andreas Stahlbauer

Rückfragen zu dieser Pressemitteilung richten Sie bitte an das Referat für Medienarbeit der Universität Passau, Tel. 0851 509-1439.